
発
言
順

質問議員 質問番号 質問事項 質問枝番

1 永末厚二 1 1

① 感染防止対策や予防処置の庁舎内の状況と今日までの総括は｡

② 町民への感染予防策の呼びかけや施策の内容と効果や反応は｡

③ 町民への情報提供は十分か。町民からの苦情などは届いてい
ないか。

④ 県内、他町村の感染者数など伊奈町との比較で特徴的なもの
は。

⑤ コロナ対策で遅滞している事業実施の基本的考え方は。

2

① 各施設や団体の運営状況と利用者の状況は。

② サービス提供施設・団体等にどんな支援をしてきたか。

③ これまでの支援や取り組みの中で見えてきた課題と今後の支
援は。

④

3

① 営業業績や休業など事業者の状況は。

② 国・県・町の支援は十分に行き届いているか。

③ 今後の支援の必要性や見通しは。

4

① あらゆる行事の自粛による地域コミュニティの衰退を新しい
生活様式の中で取り戻すべきと思うがどうか。

② 区民会館へWi-Fi設備等ＩＴ設備の拡充を。

5

① 接種の対象者、接種の期間、会場や手法など、どのような計
画か。

② 副反応のある人への対応は。

③ 計画段階での難問は何か。

④ 町民へのＰＲをどのように考えているか。

2 1

2

2 藤原義春 1 1

一問一答
方式

2

2 1

介護認定者の在宅生活ではフレイルなど、心配される状況に
なっているのではないか、コロナ禍における新たな取り組み
を伊奈町として、すべきではないか。

介護認定申請率、介護認定率と認定者の利用率は。

あらゆる機会を通じて、高齢者が地域で住み続けられる方法を、
当事者や家族へ制度を含めて丁寧に教えてほしい。

今後の高齢者施策
について

今成医院のある交差点にカーブミラーを取り付けてもらったが、
正式な信号がないため、交通事故が絶えない。ここに、正式な信
号を取り付けることは、できないのか。

半年間、給食費の
無料化を

交通事故多発地帯
の解消へ

令和３年第１回伊奈町議会（定例会）

質問要旨

一問一答
方式

高齢者や障がい者などについて。

ワクチン接種の準備状況について。

コロナ禍を受け、主婦のパート収入、バイト収入が激減している
が、その状況を把握しているか。

家庭の収入減を受け、今年の４月から半年間、小・中学校の給食
費を無料にしたらどうか。

伊奈町の対応状況は。

商工事業者の状況は。

地域コミュニティについて。

新型コロナウイル
ス感染症に係る伊
奈町の状況と対応
について
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2 藤原義春 2 2

3

3 1

2

4 1

2

3

3 山野智彦 1 1

一問一答
方式

2

3

4

5

2 1

2

3

3 1

2

3

4 大沢淳 1 加齢性難聴者への
支援

1

2 1

2

交通事故多発地帯
の解消へ

日本版ＣＣＲＣを
伊奈町に導入して
は

伊奈町のコミュニ
ティスクールの現
状は

コミュニティスクールの生徒・保護者への認知状況は。

交通事故多発地帯をどのように解消するつもりか。

現在の町の温暖化対策としてのＣＯ２排出量削減の取組内容は。

加齢性難聴者の補聴器購入への補助制度を。

コロナ禍でスタートしたコミュニティスクールだが、どういう活
動をしたか。

今後、どういう予定でコミュニティスクールを運営するつもりか｡

東京都から伊奈町へ人を呼び込み、伊奈町で日本版ＣＣＲＣを導
入したらどうか。

町内に、他にも交通事故多発地帯があるが、把握しているか。

千葉市や金沢市で導入されている日本版ＣＣＲＣをどう評価して
いるか。

ＰＣＲ検査を受ける体制は、どのようになっているか。またＰＣ
Ｒ検査やその結果についての留意点は。

期待されるワクチンではあるが、現時点でワクチン接種を避ける
べきと情報が出ているのはどういう方々か。

感染に対抗する、個人個人の免疫力向上の一般的なポイントは。

一問一答
方式

プラスチック分別においては、家庭での洗浄もコストである。町
全体での概算金額はどれくらいか。

省エネルギーは構わないが、町がストップ温暖化としてＣＯ２削
減を追い続けるのは科学的でない可能性が高いがどうか。

大まかなごみ焼却のパターンとして、a)高温焼却炉・プラスチッ
ク分別、b)高温焼却炉・プラスチック焼却、c)超高温溶融炉の３
つがあるとされるが、それぞれの焼却灰の処理、長所、短所、コ
スト、廃熱利用の違いは。

プラスチックのリサイクルで、回収業者は、回収したプラスチッ
クをどのように処理しているのか。その内容と理由を。

第３次伊奈町地球温暖化対策実行計画の総括と第４次計画の実践
に向けて。

伊奈町として「二酸化炭素排出実質ゼロ表明」や「気候非常事態
宣言」を。

累計感染数だけの報道が多いが、保健所からは治療者数とその内
訳の情報が出ており実態を示している。この情報の受け取りと開
示の流れは。

コロナ克服のための一環として、以上のような情報を、町ホーム
ページのコロナ関連情報欄や広報いな等に、積極的に情報開示を
すべきではないか。またワクチンを接種しない方々が差別されな
いよう広報して頂きたいが。

ＣＯ２による地球温暖化説とは逆に、地球緑化の増加、周期的な
気温変動の事実、最近２０年間の温暖化の停滞等の事実があるこ
とに、町としての認識は。

コロナ関連での情
報開示の拡充につ
いて

地球温暖化対策の
推進の是非につい
て

ごみ焼却方法の種
類と違いについて

地球温暖化防止対
策とエネルギー政
策
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4 大沢淳 2 3

4

5

3 1

2

3

5 武藤倫雄 1 1

2

3

4

2 1

2

3 1

2

4 1

2

3

6 戸張光枝 1 1

① 登下校の見守りに関して現状と課題は。

② 「子ども１１０番の家」を活用した実地指導は。また更新方
法や拡充は。

③ 通学路を重点とした防犯カメラの設置状況と今後の予定は。

④ ながら見守りの推進は。

⑤ 移動経路を把握するシステム導入を。

2

① 文科省の通知に対しての見解と各学校の対応状況は。

② ガイドラインを作成し所持許可へ。

既に実行されている事や今後の事業計画はあるか。

将来的な発展可能性も踏まえて町としての夢はあるか。

児童の移動経路がわかるシステム導入を。

町が持つ所得情報も活用して直接の情報提供やプッシュ型の支援
はできないか。

補助金の拡充を。

接種の体制とスケジュールはどのようなものか。また一週間あた
りの接種件数は。

オリンピック・パラリンピック関連事業はどうか。

感染防止に努めながらも自分自身や地域の人、町のために各自が
できることはあるか。また町はどう係わっていくか。

協定の内容はどのようなものか。

二酸化炭素排出量や再生可能エネルギーに配慮した電力調達を。

上尾市とのごみ処理における分別方式、リサイクルは地球環境の
配慮に重点を置くこと。

再生可能エネルギー普及への取組と今後の推進策。

一問一答
方式

任意性の保持と集団免疫獲得などの効果との調整について町の姿
勢はどうか。

新型コロナウイル
スワクチン接種の
取組み状況は

スポーツ少年団の役割は。

現在の支援制度は。

スポーツ少年団へ
の財政的支援の強
化

各種の支援制度に直接繋げられるような相談総合ダイヤルや窓口､
ＳＮＳの開設はできないか。また配布用としてワンペーパーにま
とめたものを作ってはどうか。

中学生の学校への携帯持ち込みに関して。

ワクチンの保管期限内に使い切る方策と万が一、余った場合の対
応はどうか。

専用コールセンターは設置されるか。

一問一答
方式

登下校時等の児童
生徒の見守り

地球温暖化防止対
策とエネルギー政
策

コロナ禍により所
得が減少した人へ
の支援策は

コロナ禍にあって
も町民の絆と士気
を高めていく施策
は

埼玉ブロンコスと
日本薬科大学との
連携協定について
町の考えは
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6 戸張光枝 2 1

2

3

4

5

7 大野興一 1 1

2

3

4

5

2 1

2

3 1

2

3

4 1

2

8 栗原惠子 1 1

2

3

4

2 1

2

3

4

一問一答
方式

日本一災害に強い
まちづくりについ
て

新型コロナウイル
スの救急搬送につ
いて

コロナウイルス禍
の中、住民の格差
が広がる中で、町
の財政政策の在り
方について

第８期介護保険計
画について

日本古来の柔道や剣道が見直されてきている。町内に武道館が１
つしかないが、北部にも武道館を作る必要があると思うが。今後
の計画は。

伊奈町の生物環境
を保全し、在来の
小動物を守り、外
来生物の駆除につ
いて

災害時に人が集まる避難所等に太陽光発電と蓄電池を組み合わせ
て設置したらどうか。

スポーツとしての
武道を育成するた
めに小針中学校に
武道館を

小規模事業者への直接支援が必要だと思われるが、町の施策は。

新型コロナウイルスの陽性者や感染の疑いがある患者と一般の救
急搬送の違いは。

二次感染を防ぐため救急隊員の感染防止対策は。

消防署内の感染防止対策は。

ＥＶ車を所有している企業・個人と災害ネットワークづくりをし
たらどうか。

ＥＶ車購入にあたり、国からの補助金だけではなく、町独自の補
助金制度を創設してみてはどうか。

格差の広がっている現状の把握は。

ひとり親家庭に直接支援をしたが、今後も財政で支援を行うか。
さらに困窮した家庭への支援が望まれるが、施策は。

町の高齢化率の推移は。

一般廃棄物に占める使用済み紙おむつの割合、年間処理量は。

町の施策で町内業者に仕事が回るように事業を起こせないか。計
画は。

大規模災害を想定して、町の公用車を緊急時の非常電源として利
用することができるＥＶ車に順次切り替える考えは。

湧水の現状と水生生物の生息状況は。

一問一答
方式

指導員の配置は。

総合事業（介護予防日常生活支援事業）の今後の展望は。

南部地域の地域ケア体制の今後の展望は。

陽性者を搬送するための救急車の設備は。

ハクビシン・アライグマなどの生息状態と駆除の現状は。

クリーンセンターの適切な維持管理のために可燃ごみの削減と使
用済み紙おむつを再資源化するための課題は。

広域ごみ処理施設建設計画案に盛り込まれた循環型社会実現のた
めの方策はどのようなものがあるか。

事業系と保育施設等、紙おむつの回収量は。

新卒者の雇用対策のためにも、役場職員の増員は計れないか。採
用計画は。

在来生物の生息状況は。保護育成する考えは。

使用済み紙おむつ
の再生利用を

4



8 栗原惠子 3 町制施行５０周年
記念事業について

1

4 1

2

3

9 五味雅美 1 1

2

3

4

5

2 1

2

3 1

2

3

4

5

10 佐藤弘一 1 1

2

3

2 1

2

3

4

新型コロナウイル
スに対する２回目
の緊急事態宣言を
受け、中小企業へ
の支援について

新型コロナウイル
スのワクチン接種
について

一問一答
方式

新型コロナウイル
ス感染症のワクチ
ン接種に十分な情
報開示と準備を

新型コロナウイル
ス感染症の検査の
取り組みを

新型コロナウイル
ス感染症について
の町内の状況の情
報提供を

濃厚接触者とされた場合はどのようになるのか。また濃厚接触者
とはならない場合はどのようになるのか。費用等の負担はどうな
るのか。

コロナ禍で、町内の医療機関や高齢者施設の状況はどのようにな
っているか。どのような声が寄せられているか。

国際交流協会設立
の構想について

町内感染者について、感染経路がどこまで判明しているのか。ま
た感染者の入院や施設、自宅での療養などはどのような状況にな
っているのか。

接種する場所、医療従事者、期間、時間、接種場所へ来れない方
への対応は。

ワクチンの残量の扱いは。

国際交流基金をふるさとチョイスや、さとふる等に掲載しては。

マイナンバーカードの使用はやめるべきと思うが。

感染者や濃厚接触者の生活は維持されているか。生活に困るよう
な事例は生じていないか。町に寄せられている相談はどうなって
いるか。

昨年中止、延期とした町制施行５０周年記念事業を、令和３年度
はどの様なコンセプトでどの様にＰＲするのか。

営業状況や資金繰りなどの相談はあるか。

今後、国の施策を含め町は、中小企業にどのような支援策を考え
ているか。

経済・社会活動を行いながら感染拡大を抑えるためには、感染者
を把握するＰＣＲ検査を積極的に拡充するべきだと思うが、少な
くとも医療機関や高齢者施設などで、行政検査を実施するべきで
はないか。

ワクチン接種をどのように進めていくのか。

新型コロナウイルス感染症による町の中小企業の運営と経済状況
をどうとらえているか。

身近な医療機関でも接種できるようするべきではないか。

新型コロナウイルスのワクチンの入庫から接種に至るまでのスケ
ジュールはどのようになっているのか。

安心・安全の確認、情報公開は。

医師会などから行政への要望は。

今後、町としてコロナ禍における影響について、町全体の産業の
状況を調査すべきと思うが。

進捗状況と今後の取組みは。

発熱外来の状況はどうなっているか。

外国人のためにボランティアによる日本語教室を立ち上げるのは
どうか。

町の補助事業で、６５歳以上の高齢者と基礎疾患のある人を対象
にしたＰＣＲ検査への補助事業について、その実施状況は。

一問一答
方式
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11 上野尚德 1 1

2

3

4

5

6

7

2 1

2

3

4

5

6

12 青木久男 1 1

2

3

4

5

6

2 1

2

3 1

2

3

行政文書等の在り
方について

一問一答
方式

新型コロナウイル
ス等の感染状況と
対策及び臨時交付
金対応事業につい
て

一問一答
方式

児童生徒の体力向
上について

歳入・町税への影響は。

歳入不足の懸念から縮小、中止となる事業は。

ｗｉｔｈコロナ／
２０２１年度の町
の事業・イベント
について

陽性判明者の症状の特徴と後遺症はどうか。

町内事業所の売り上げへの影響は。

三大祭り（さくらまつり、バラまつり、伊奈まつり）の方向性は｡

新型コロナウイル
スと町の財政につ
いて

ＰＣＲ検査費用の一部補助の執行状況はどうか。

国負担、県負担、町負担の内訳は。

インフルエンザの感染状況と６５歳以上の無料ワクチン接種の状
況。

今後の町の成長戦略への影響をどのように考えるか。

新型コロナウイルスにかかった、これまでの費用は。

新型コロナワクチン接種のスキーム、進め方は。

小中学校の作成する学校日誌や名簿、成績簿等の文書はどうか。

町税等のコロナ禍における「特例猶予」の申請状況はどうか。

コロナ禍での運動不足をどう指導しているか。

町内小中学校児童・生徒の体力の現状はどうか。

その他、影響が出ると考えられる事業は。

体力向上推進委員会の目標値、ここ数年度のテーマ及び取組状況
を伺う。

各種委員会や審議会での会議録の作成、保存の状況について。

各区の事業・イベントの方向性は。

町立小中学校の事業の方向性は。

新型コロナワクチンの安全性や有効性などの情報発信、情報の更
新を行う考えは。

コロナワクチン接種の準備状況はどうか。

新型コロナ感染者数とその後の状況及び感染経路の把握はどうか｡

町制施行５０周年記念事業をどのように完結させるのか。
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